

# PlantaDoce.

Entorno

## Asturias, País Vasco y Cantabria, las comunidades que más elevan su tasa de dependencia en el último lustro

Desde 2014, el porcentaje de ciudadanos españoles en situación de dependencia ha aumentado 2,1 puntos porcentuales, situándose en la actualidad en el 54,1% de la población.

I. Vera  
2 nov 2018 - 04:58

Asturias, País Vasco y Cantabria, las comunidades que más elevan su tasa de dependen

Asturias, País Vasco y Cantabria lideran la clasificación de regiones españolas con un mayor crecimiento de sus tasas de dependencia. En estas tres comunidades autónomas el número de ciudadanos con limitaciones ha aumentado en mayor medida que en el resto de las regiones de España en el último lustro.

El primer puesto lo ocupan los ciudadanos de Asturias. En 2014, este índice señalaba que el 54,3% de su población era dependiente, frente al 58,6% registrado cinco años después. De este modo, el índice de personas dependientes aumentó 4,2 puntos porcentuales.

En País Vasco, por su parte, la tasa de población dependiente pasó del 55,8% al 59,9% de la población en cinco años, experimentando un incremento de cuatro puntos porcentuales, según datos de Instituto Nacional de Estadística (INE).

**En Asturias el 58,6% de su población son dependientes, frente al 55,8% de cinco años atrás**

La tercera posición está ocupada por Cantabria, que en cinco años ha sumado 3,7

---

# PlantaDoce.

---

puntos porcentuales a su tasa de personas dependientes. Por ello, en la comunidad cántabra el 55,9% de sus ciudadanos están considerados dependientes.

Además, en estas tres comunidades autónomas se supera ampliamente el incremento de la media nacional, que sumó 2,1 puntos porcentuales de 2013 a 2018, hasta reflejar que el 54,1% de la población española es dependiente.

**En cuarto y quinto lugar se sitúan Galicia y Castilla y León**, cuyas tasas de dependencia aumentaron 3,4 puntos y 2,9 puntos, respectivamente, en el último lustro. Con este incremento, la región castelloleonesa cuenta con el mayor volumen de ciudadanos dependientes, con un 60,8% de su población. Le sigue Galicia, con una tasa de dependencia del 60,3% de su población y País Vasco, con un índice del 59,9%.

## **La tasa de dependencia crece en menor medida en Islas Canarias y en Extremadura**

**También por encima de la media nacional se sitúan Madrid, Aragón, Cataluña y Valencia**, entre otras comunidades, con unos índices de crecimiento de entre 2,1 puntos porcentuales y 2,6 puntos porcentuales en los últimos cinco años.

Por debajo de la media de crecimiento nacional se sitúan Andalucía, Castilla-La Mancha o Murcia, entre otras comunidades, con incrementos de entre 0,9 puntos porcentuales y 1,3 puntos porcentuales desde 2014.

Cerrando el ránking se sitúan Canarias y Extremadura. En ambas regiones la tasa de dependencia sólo sumó 0,7 puntos en el último lustro. Así, en las Islas Canarias hasta un 43,8% de su población es dependiente, mientras que **en Extremadura el índice se fija en el 54,2% de sus ciudadanos.**